

恒春の丘からのお知らせ

2025年2月号

着任のご挨拶

立春の候、時下ますますご清祥の段、お喜び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、法人内の異動があり、平野施設長の後任として令和7年2月1日付けで恒春の丘施設長を拝命させていただきました、鈴木茂一(すずきしげかず)と申します。

2023年1月1日に恒春ノ郷施設長として着任し、2年間従来型特別養護老人ホームの運営に携わらせていただいております。2月1日から異動した恒春の丘はユニット型であり、また入所、短期入所合わせて200床ある大型の施設になります。大型施設の運営に携わることになり、従来型とユニット型の違いはございますが、今までの経験を活かしてより一層の精進を重ねて参る所存で御座います。

恒春の丘、職員全員が一丸となり、協力し合い「良質なケア」「親切なケア」「信頼されるケア」を提供し、ご利用者様が安心して、笑顔で暮らすこと、職員も誇りをもって、笑顔で働けること、地域で必要とされる施設であること、を目指して邁進して参りたいと思います。今後ともご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。



鈴木 茂一

離任のご挨拶

この度、法人内の恒春ノ郷に異動することになりました。2021年4月に施設長に着任し4年弱ですが、この間皆様方には大変お世話になりました。心から感謝申し上げます。

さて、着任当初は新型コロナがまだ2類感染症で、世の中全体が閉塞感に包まれていました。2023年5月に5類感染症になり、世間はコロナ以前の生活を取り戻していますが、高齢者福祉施設や病院などでは、今も新型コロナやインフルエンザなどの感染症への対応に迫られています。そのような中でも、恒春の丘ではご家族との連絡会を再開し、ボランティアさんの来所も徐々に増えるなど、一歩ずつ前に動き出している状況です。2023年12月には特定技能1号での外国人人材の受け入れ、今年1月からは見守りセンサーなどのICT機器導入に向けた工事がスタートし、将来を見据えた取り組みも始めています。ご利用者の皆様、ご家族の皆様には、進化していく恒春の丘の姿を、これからも温かく見守っていただければ幸いです。

なお後任の施設長として、恒春ノ郷から鈴木茂一が着任いたします。今後とも、変わらぬご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。



平野 貴之



2月1日に恒春の丘は開設15周年を迎えました。
 これもひとえに皆様方の温かいご支援、ご協力のおかげです。ありがとうございます。
 今後とも恒春の丘をよろしくお願いいたします。

***送付物に関して**

毎月中旬ごろに恒春の丘より、利用料請求書・領収書を送付しております。
 また、該当される方には各計画書も同封しており、計画書につきましては送付をもって説明にかえさせていただいております。ご不明な点があれば施設までご連絡ください。担当者より説明いたします。



特別養護老人ホーム 恒春の丘

【相談課】 生活相談員 高野 渡辺 高橋 片山
 ケアマネジャー 竹内 福田